

En el Café

Agosto 2015

Boletín Informativo quincenal de la Sección Sindical de CGT en Airbus Illescas

A vueltas con el cronómetro

Como loc@s están por llevar a cabo las mediciones de tiempos de métodos de trabajo con un sistema que nació en 1948, ¡hasta en la guía de la OIT ya parece viejo!; como siempre, a la última. Pero bueno, por muchas siglas o símbolos que le pongan detrás ya sabéis que no es más que una excusa para apretar un poquito más los **ritmos de trabajo**. Sin embargo, donde no se pone el foco es en los **métodos de trabajo**. Volteadores que no repiten posición, una falta de comunicación brutal en ambos sentidos que produce miles de contratiempos, un *just in time* que es de todo menos lo que su nombre indica y lo que es más grave de todo: una falta clara de disposición a avanzar en la optimización de los procesos si es que acaso cuesta un euro.

Pues señores y señoras míos, ocúpense antes de optimizar un proceso de trabajo para que sea eficiente y eficaz, en lugar de simplemente medir uno ineficiente, a fin de obtener una excusa con la que realizar el aumento de ritmos de trabajo para cumplir sus objetivos de productividad. Creen ustedes que los procesos están automatizados, cual línea de montaje del auto y nada más lejos de la realidad: es gracias al saber hacer de la gente que esto tira hacia adelante. Un consejo: *no machaquen a su mayor activo, las personas*.



Un café con...Chewbacca

EEC: En el café (EEC): Hola campeón, ¿qué tal fue el enchufáfamily day?

Chewbacca: Nada, lo que esperábamos, paseíto, fotos y “pa” casa. Llevé a un par de soldados imperiales a la sección sindical porque querían afiliarse pero no había nadie allí, ¡cabrones!

EEC: Ya sabes que a nosotros los enchufáfamily no nos van. En esos festos de lavado de imagen de cara al exterior no nos pillan. ¿Sabes? ahora andan apretando las clavijas para que venga la gente de bolsa cuando aquel día, todo gasto o pérdida de horas estaba permitida y justificada.

Ch: Ya ves, lo comenté con el ejército al acabar y el único que lo veía todo perfecto era el fahorro de Darth. Este tío... nos tiene hartos, cualquier día le meto la espada laser por... %\$&”·\$

EEC: Tranquiii... ¿Cuándo le vais a dar boleto?, ¿tiene que estar ya “pa” jubilarse no?

Ch: Si, está a punto de pillar el contrato relevo pero... ¿Qué? ¡Si esto es el lado oscuro tío! vendrá un Albert Rivera o un Pdr Snchz, para que parezca que cambia algo, pero a este le harán bueno.

EEC: Ya sabes, es lo que hay desde hace años, poderío “Imperial” en el lado oscuro. ¡Ups!, la Dire... y estamos fuera de la PTR.

Ch: Nada, tranquilo, me la tengo ganada. El otro día me preguntó por el champú que utilizaba y todo. No contesté, salí por peteneras diciendo que me gustaba su Audi. Por cierto, ¿te has fijado? Aun yendo de mono, ¡¡tiene la tapicería impecable!!

25 años de Illescas

El otro día, en mi sección observé algo que viene sucediendo desde hace años, pero que quizás no le había dado demasiada importancia. Ante un problema en una pieza, vinieron los pequeños gerifaltes que conviven con nosotros día a día entre peceras y paneles. Me resultó curioso cómo, dependiendo de quien estuviera delante de ese problema, la gente reaccionaba de manera diferente. Observé durante bastante tiempo ya que ocurrió cerca de mi puesto de trabajo y la representación del circo que montaron me pareció de lo más interesante: Operari@s “mostrando tanta preocupación” por el problema, que no dormirían aquella noche. Ingenier@s dando soluciones absurdas para ver, si a voleo, daban con la tecla. Mandos buscando culpables debajo de las piedras. Pseudo-mandos hiperactivos tratando de solucionar el desaguisado...

Ese es el compromiso de la “familia” Airbus. Un compromiso “de farol”. Un compromiso que comienza cuando llega la persona que puede auparme laboralmente y termina cuando se va. Un compromiso anti-ético, inmoral e interesado. Un compromiso por aparentar, por crecer en un mundo de zombis que devoran y son devorados, al lado de los que observamos impasibles el espectáculo más bochornoso de la historia de los 25 años de Illescas.

- Lee todo lo que puedas. Pero no porque tienes que hacerlo. Lee porque el verano inspira sueños y aventuras, te sentirás libre. Lee porque es la mejor forma de rebelión que tienes.
- Intenta recordar todas las nuevas palabras que has aprendido este año, busca palabras sinónimas y antónimas a cualquier objeto que veas este verano.
- Por la mañana, camina por la orilla del mar. Mira como se refleja el sol en el agua, piensa en las cosas que más amas de la vida y siéntete feliz.
- Intenta escribir en un diario todas las cosas que te pasen este verano, los sitios que visites y los helados que te comas. Escribe todo lo que puedas sin faltas de ortografía.
- Haz un montón de deporte.
- Baila. Quitate la vergüenza, en la pista de baile o en tu habitación. El verano es un festival y sería muy absurdo no formar parte de él.
- Recuerda los apuntes de nuestras clases. Decenas y unidades, sumas y restas, sumas con llevadas, ordena de mayor a menor, sigue la serie de 5 en 5, sumas de tres sumandos, los €, las horas...
- Evita todas las cosas, situaciones y personas que influyan negativamente en tu verano. Busca las situaciones y la buena compañía de los buenos amigos, que te entiendan y que se rían contigo.
- No pares de reír. Reír es muy saludable y dicen que dan más años de vida si ríes un montón. Cuenta chistes y escríbelos en tu diario para que no se te olviden.
- No digas palabrotas y sé siempre educado y amable.
- Escribe en tu diario los sueños que hayas tenido. Tarde o temprano se cumplirán, porque si puedes soñarlo puedes hacerlo.
- Sé bueno.

A los padres: ¡Por favor! Los niños a estas edades son "esponjas". Van a copiar todos tus hábitos, palabras y cosas que hagáis, ya que estarán la mayoría del tiempo con vosotros. Vosotros debéis ser un modelo para ellos. Si tú lees, ellos leen...y tened mucha paciencia.

➤ ¡ Un abrazo a todos y feliz verano !!

MAESTRO JOSÉ



Correr sin parar buscando un vacío

Ha caído en nuestras manos este cómic original y divertido que queremos compartir con vosotros. Está a vuestra disposición en la sección sindical de CGT y no tenéis más que venir a por él y llevároslo puesto.



Somos unos cuantos aquí a los que nos gusta salir a correr. Quien no lo practica no se explica dónde reside el placer o la diversión por correr largas distancias pasando dolores, momentos malos y horas de soledad. Pero, como decía aquel, quien lo probó lo sabe. Este cómic te dará las claves de todo aquello que alguna vez has pensado como corredor y no te has atrevido a decir. En algunos momentos es simplemente desternillante, ahondando en las propias miserias y anécdotas. Otras veces es de una profundidad que apunta a lo más íntimo. Sólo esperamos que disfrutéis tanto como nosotros al leerlo.

Grecia

Si la polis de Atenas ha sido nuestro ejemplo de democracia desde el amanecer de la civilización, en tiempos oscuros ha vuelto a ver desde la Plaza Sintagma una nueva lección de dignidad y orgullo de un pueblo humillado y expoliado repetidas veces a lo largo de su historia.

La tiranía con que el Sr. Draghi ha actuado en base a su fundamentalismo económico no tiene parangón. Incluso los expertos del FMI han admitido sus errores; pero el orgullo del que fuera uno de los artífices del falseo de las cuentas helenas en su inclusión en la UE, así como de otros dirigentes de la eurozona, no les deja ver más allá. Ellos no se equivocan, los pueblos deben pagar sus expolios bancarios, propagando la desigualdad como una pandemia sin solución que ha puesto a España como líder en desigualdad en Europa.

Los desheredados piden justicia y que les dejen probar su valía. El pueblo griego votó OXI (NO) a unas políticas erróneas que nadie discute ya, excepto aquellos que quieren ver llenos sus bolsillos en un afán cleptómano que no tiene fin. Así, el trilema de Rodrik se hace patente y deben elegir dos: integración económica, estado-nación o democracia; y claro, como no podía ser de otra forma, han elegido democracia y soberanía. Al final, algunos han claudicado ante las presiones y no han tenido el arrojo de levantarse de la mesa tal y como su pueblo los mandaba; sin embargo, otros seguiremos llevando su odio con orgullo.

La libertad, cuando empieza a echar raíces, es una planta de rápido crecimiento.